

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 2 de agosto de 2022

Ocho atletas valencianos estarán en el Europeo de Múnich

-A los siete que ya estuvieron en el Mundial se suma la maratoniana Laura Méndez

Ocho atletas de la Comunitat Valenciana van a participar en el Campeonato del Europa que se va a celebrar, del 15 al 21 de agosto en Múnich (Alemania). Los valencianos que han entrado en la lista de Pepe Peiró, formada por 93 atletas (51 hombres y 42 mujeres) son: Laura Méndez (Playas de Castellón) en maratón; Fátima Diame (Valencia CA) en longitud; Claudia Conte (Playas de Castellón) en heptatlón; Carmen Marco (Valencia CA) en el relevo 4x100; Víctor Ruiz (Playas de Castellón) en 3.000 m obstáculos; Quique Llopis (Gandia Alpesa) en 110 m vallas; Eusebio Cáceres (independiente) en longitud, y Pablo Torrijos (Playas de Castellón) en triple salto. También estará en Múnich el valenciano Marcos Ruiz (triple salto), que compite con licencia de la federación catalana. Y finalmente se ha quedado fuera José Emilio Bellido, otro saltador de triple que entraba entre los elegidos por ranking y que se queda fuera de la selección española por decisión técnica.

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernaminana@gmail.com



Federación de **A**tletismo de la **C**omunidad **V**alenciana

NIF: G-46367462